

MADRID, 1928

ESCUCHAD: IMAGINAD QUE LLEVAIS MUCHAS PIEDRECITAS EN LOS BOLSILLOS Y UNA PIEDRA GORDA Y PESADA EN LA CABEZA...

SI TENÉIS QUE IR ASÍ DESDE LA PUERTA DEL SOL, HASTA CUATRO CAMINOS, ¿QUÉ SOLTÁIS PRIMERO AL LLEGAR?

¡LA GORDA!

¿Y LUEGO?

¡LUEGO, LAS PIEDRECITAS!

PUES BIEN, ESO ES LO QUE DEBEMOS HACER EN LA CONFESIÓN: PRIMERO DECIR LOS PECADOS GORDOS. LUEGO ES MÁS FÁCIL DECIR LOS DEMÁS, LOS VENIALES... ¡Y QUÉ CONTENTOS NOS QUEDAMOS...!

2 DE OCTUBRE DE 1928. DON JOSEMARÍA HACE UN RETIRO
EN LA CASA CENTRAL DE LOS PADRES PAÚLES,
EN MADRID.

